



Liebe Gartenfreunde

Oberrot, den 29.05.2025

Der Wonnemonat Mai ist vorbei, unsere Kräuterwanderung am 26.4.25 und die Lehrfahrt zur Bayrischen Lehranstalt für Wein- und Gartenbau hat uns wieder mal gezeigt, dass ein Interesse an unserer Arbeit da ist. Dankeschön dass so viele Mitglieder sowie auch Nichtmitglieder unser Tun verfolgen und dabei sind. Ihr habt so tolle private Gärten, Ecken und Plätze, auch in der Gemeinde gibt es so viele Kleinode die es wert sind beachtet zu werden. Blumenwiesen entstanden, die gespendeten Bäume von Herrn Baumgartner blühten um die Wette und werden bestimmt die ersten Früchte tragen. Ein Lob von den Gartenfreunden an die Gemeinde sowie Bauhof die uns immer wieder unterstützen. Das war auch der Anfang für die Planung des Gartens am Marhördter Sägmühlmuseum. Vorstand Jürgen Brendel ging auf Spendensuche, und Karl Rieger erstellte einen Plan mit Kostenvoranschlag für einen Kräutergarten, denn dieser ist nicht so pflegeaufwendig wie ein Hausgarten. Der Anfang ist gemacht, der Pachtvertrag zwischen der Gemeinde und den Gartenfreunden wurde Ende Mai unterzeichnet. Ein guter „Grundstock“ an Spenden von Privat, Firmen und Mitgliedern ist gemacht, und somit kann was Tolles entstehen.

Besucht uns an Ort und Stelle: Pfingstmontag, den 09.06. zum Mühlentag an der Marhördter Sägmühle Besichtigung des Museumshäuschen und Schausäge, Info zum Errichtung des Kräutergarten. Für den Durst und Hunger ist gesorgt, die Bewirtung übernehmen dieses Mal die Gartenfreunde Oberrot e.V., denn der Erlös fließt in den Kräutergarten, so dass es ein Ort zum Genießen und Verweilen im Schwäbischen Wald wird. Weitere Info im Rottalbote.

Damit wir in unseren Gärten fit bleiben und Anregungen bekommen bietet Heidi Grohmann am 14.6.2025 14.00 Uhr im Retzenhof einen Informationsnachmittag über Bodenpflege und Gartentips an und wir würden uns freuen wenn Ihr zahlreich kommen würdet. Eine Anmeldung von Euch bei Jürgen Brendel Tel.: 07977 8454 Handy: 01784266393, Homepage: <https://www.gartenfreunde-oberrot.de>

Nun sind wir schon fast am Monatsende angekommen –aber Halt –vor der Sommerpause findet noch am 29.6. 25, 14.00 Uhr unser traditionelles Kaffeekränzle in Neuhausen bei Doris und Jürgen statt, auch hier bitten wir um Euren Bescheid ob Ihr kommt, damit wir planen können, Danke.

Wünsche Euch viel Gartenlust, Gartenliebe, Gartenglück, mit viel Gartenfreude und Gartenfreunden.

Doris Lindner Pressewart